

# Tagebücher der Einsamkeit

22 Nov. 2020 [+1 mehr](#) Mathias Rüeegg, TSC



Brüder im Feingeiste: Wolfgang Pollanz und Wolfgang Temmel legen starke Alben vor

In Take 16 schimmert das August-

tin-lied in Moll: Aber nein, noch ist nicht alles hin! Mathias Rüeegg, von 1977 bis 2010 Kopf des Vienna Art Orchestra, zwingt sich selbst, mit Beginn des Lock-

downs im März jeden Tag zwischen 18 und 22 Uhr ein Stück zu komponieren. Entstanden sind 40 schöne Klavierminiaturen, die die aschgraue Melancholie ebenso kennen wie den frechen Trotz oder den ostinaten Tanz. Zehn Solisten gestalten Rüeeggs hochkreative „Tagebücher der Einsamkeit“, vom Jazzpianisten Oliver Kent bis zur erst zwölfjährigen Soley Blümel.

Solitude Diaries. Lotus Records.

 Kommentar senden...

 Seitenans...

 Teilen

 Speichern

 Mehr

 Unterstützen

 Ablehnen

